

Gobernadora y alcaldes solicitan oficialmente suspensión de EPS Cafesalud en el Valle

Así lo confirmó la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, tras una reunión donde se firmó una carta pidiéndole al ministro que retire a la EPS Cafesalud del departamento.



Dilian Francisca Toro . Foto: Colprensa

[La W01/08/2016 - \(hace 14 horas \)](#)

La mandataria explicó que en el informe presentado por parte de la eps se determinó que no tiene la capacidad para contratar los servicios en otras IPS.

"Según el informe la red de prestación de servicios estaría lista a finales del mes de agosto, entonces en este mes no se sabe qué va a pasar, ni cómo se prestará el servicio; por eso aprovechamos que estábamos con los alcaldes que tienen afiliados a Cafesalud y firmamos una carta solicitándole al ministro de Salud que tome una decisión junto con la Superintendencia y así poder distribuir a la población", indicó la gobernadora.

Finalmente, se espera que esta semana el ministro tome una decisión y mientras tanto, Cafesalud seguirá con los pocos recursos atendiendo a los usuarios.